



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA** : PENGUKUHAN PENGURUS DAERAH  
KABUPATEN BEKASI IKATAN PEJABAT  
PEMBUAT AKTA TANAH (IPPAT) MASA  
BAKTI 2021-2024

**HARI/TGL** : JUMAT, 24 JUNI 2022

**PUKUL** : 13.00 S/D SELESAI

**TEMPAT** : BALLROOM SUNERRA ANTERO HOTEL  
JABABEKA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلَلْ عَقْدَةَ  
مَنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI, BAPAK BN.

HOLIK QODRATULLAH;

YSH. KEPALA KANTOR PERTANAHAN KABUPATEN

BEKASI, BAPAK HISKIA SIMARMATA;

YSH. KEPALA BADAN PENDAPATAN DAERAH

KABUPATEN BEKASI, BAPAK HERMAN HANAPI;

YSH. KANIT HARDA POLRES METRO BEKASI, BAPAK

AKP M. JAMALUDIN;

YSH. KEPALA BANK BJB CABANG CIKARANG ATAU

YANG MEWAKILI;

YSH. KETUA PENGWIL IPPAT JABAR, IBU OSYE

ANGGANDARI ATAU YANG MEWAKILI;

YSH. KETUA PENGWIL INI JABAR, BAPAK DATUK  
IRFAN ARDIANSYAH, ATAU YANG MEWAKILI;

YSH. KETUA PENGDA INI KABUPATEN BEKASI,  
BAPAK ABDUL WAHAB;

YSH. KETUA DEWAN KEHORMATAN DAERAH  
NOTARIS KABUPATEN BEKASI, BAPAK  
PRIYATNO;

YSH. KETUA MAJELIS PENGAWAS DAERAH NOTARIS  
KABUPATEN BEKASI, IBU VINI SUHASTINI;

YSH. KETUA IKATAN PEJABAT PEMBUAT AKTA  
TANAH (IPPAT), IBU ARTISA KHAMELIA  
RAMADIYANTI, S.H., M.Kn;

YSH. SELURUH PENGURUS SERTA ANGGOTA IPPAT  
MASA BAKTI TAHUN 2021-2024;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG TIDAK BISA SAYA  
SEBUTKAN SATU PERSATU, NAMUN TIDAK  
MENGURANGI RASA HORMAT SAYA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL PADA PENGUKUHAN PENGURUS DAERAH KABUPATEN BEKASI IKATAN PEJABAT PEMBUAT AKTA TANAH MASA BAKTI 2021-2024, DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERTAMA-TAMA SAYA SAMPAIKAN SELAMAT KEPADA SEGENAP JAJARAN PENGURUS DAERAH IKATAN PEJABAT PEMBUAT AKTA TANAH (IPPAT) KABUPATEN BEKASI MASA BAKTI 2021-2024. KAMI MENGAPREASI ATAS PENGUKUHAN INI,

DAN PERTEMUAN KITA HARI INI SEBAGAI BUKTI, BAHWA KABUPATEN BEKASI TERMASUK KABUPATEN YANG MENDUKUNG PEMBERIAN PAYUNG HUKUM ATAS PENGELOLAAN APAPUN YANG SIFATNYA MEMUDAHKAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. KAMI HARAPKAN IPPAT DAPAT TERUS BERSINERGI DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MAUPUN INSTANSI VERTIKAL LAINNYA DALAM HAL PELAYANAN PERTANAHAN DI KABUPATEN BEKASI, AGAR DAPAT MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI 'MAKIN BERANI'.

SAYA JUGA INGIN MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH KEPADA IPPAT ADALAH SALAH SATU KOLEGA PENTING DARI PEMBANGUNAN KABUPATEN BEKASI YANG CUKUP POTENSIAL. SAYA MOHON BANTUANNYA KARENA DENGAN PERAN BAPAK/IBU SEKALIAN, KITA DAPAT MEWUJUDKAN PEMBANGUNAN YANG MERATA DAN BERMANFAAT

BAGI MASYARAKAT DALAM PENINGKATAN KUALITAS HIDUP YANG LEBIH BAIK LAGI KE DEPANNYA.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, MUDAH-MUDAHAN PARA PENGURUS YANG BARU DIKUKUHKAN DAPAT MENJALANKAN AMANAHNYA DENGAN BAIK, DAN DAPAT MENINGKATKAN SINERGITAS DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI.

SEBELUM MENUTUP IJINKAN SAYA MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN:

*BUAH ALPUKAT BUAH PEPAYA*

*BAWA DARI PULAU SUMATERA*

*IPPAT SEMAKIN JAYA*

*MASYARAKAT KAB. BEKASI MAKIN SEJAHTERA*

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.  
WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

**PJ. BUPATI BEKASI,**  
**TTD**  
**DR. H. DANI RAMDAN, M.T.**